

DEPORTES | Tenis de Mesa

Peligra el inicio de la temporada para Carlos Machado

El jugador del CajaSur Priego se encuentra ingresado por unas molestias en espalda y pierna

Redacción

Martes 2 de agosto de 2022 - 13:38



El Cajasur Priego ha emitido un comunicado de prensa en el que ha dado a conocer el ingreso hospitalario de Carlos Machado por unos dolores en la espalda y pierna, y la realización de “pruebas neurológicas” para determinar el alcance de estas molestias.

Según el club prieguense, “Carlos Machado se está sometiendo a pruebas neurológicas en la espalda y la pierna en el Hospital Reina Sofía de Córdoba, donde lleva ingresado desde el pasado 28 de julio”.

Según el mismo comunicado, el club señala que el palista prieguense “está evolucionando favorablemente” añadiendo que “se le desea una pronta recuperación de cara a la próxima temporada, en la que volverá a ser uno de los puntales de un equipo que partirá con las máximas aspiraciones en Liga y Copa, así como participará en competición europea”.

De esta manera, peligra el inicio de la temporada para el jugador del Cajasur Priego, que aunque como señala el club, evoluciona favorablemente, no se descarta que tenga que pasar por el quirófano.